



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



## Il y a deux cents ans, la pierre de Rosette

ni symbolique ni purement idéographique. Guidé par l'intuition fulgurante que les cartouches entouraient les noms de Ptolémée et de Cléopâtre, il attribua ainsi une valeur phonétique aux signes hiéroglyphiques contenus dans ces cartouches et, de proche en proche, restaurant une grande partie des lignes perdues, il perça le mystère de l'écriture hiéroglyphique.

■ Sa découverte, annoncée le 22 septembre 1822 par sa célèbre « Lettre à Monsieur Dacier... » fit grand bruit, même si de nombreux savants (dont l'Anglais Young), persuadés de la justesse de leurs propres thèses, refusèrent obstinément d'admettre la valeur de la découverte de Jean-François Champollion.

Aminata Sackho-Autissier

Cliquez ici et nous vous enverrons la version



Acrobat de ce feuilleton

